

24Jam

Percepat Penerbitan Izin Poliklinik, Kalapas Tembikahan Lakukan Koordinasi Dengan Sekda Inhil

NANDA PRAYOGA - TEMBILAHAN.24JAM.CO.ID

Feb 1, 2023 - 11:29



Kalapas Tembikahan Hari Winarca dan Jajaran bersama Sekda Inhil Afrizal dalam Kunjungan Silaturahmi, Rabu (01/02/2023)

Tembikahan – Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembikahan Hari Winarca melakukan Koordinasi dengan Sekretaris Daerah Kabupaten Indragiri Hilir Afrizal, Rabu (01/02/2023). Bertempat di Ruang Sekda Inhil, tampak Kalapas Tembikahan berdiskusi dengan Sekda Inhil terkait proses percepatan penerbitan izin Poliklinik Lapas Tembikahan. Turut hadir mendampingi Kalapas, Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik (Kasi Binadik) Ahlan Suryasari dan Kasubsi Bimkemaswat Zakaria serta Tim Medis Poliklinik Lapas Tembikahan dr.

Rachmadina dan Perawat Terampil Inna Kurniasih.

“Sebelumnya saya ucapkan terima kasih atas jamuan yang luar biasa baik ini Bapak Sekda, dapat saya sampaikan bahwasannya selain untuk bersilaturahmi, kehadiran saya dan jajaran disini juga bertujuan untuk melakukan koordinasi terkait percepatan penerbitan izin poliklinik Lapas Tembilahan dimana seluruh alur dan mekanisme serta persyaratan yang diperlukan telah dilengkapi dengan baik,” tutur Hari Winarca.

Kalapas menambahkan bahwasannya Tim Medis Lapas Tembilahan telah mendapatkan tambahan tenaga kesehatan yakni satu orang Perawat dan satu orang Apoteker sehingga telah memenuhi persyaratan dalam hal SDM yang akan menunjang operasional Poliklinik Lapas Tembilahan nantinya.

“Lapas Tembilahan juga telah memperoleh tambahan tenaga kesehatan yakni satu orang perawat dan satu orang apoteker yang nantinya akan menunjang operasional poliklinik sehingga dapat berjalan maksimal,” tambah Hari Winarca.

Sekda Inhil Afrizal mengungkapkan bahwasannya siap untuk membantu apapun kendala yang dihadapi dalam proses penerbitan izin poliklinik Lapas Tembilahan. “Apun permasalahan yang Bapak Kalapas dan Jajaran hadapi nantinya, segera beritahu saya sehingga bisa kita atasi dengan segera. Saya juga telah menghubungi Kepala Dinas terkait untuk memberikan rekomendasi penerbitan izin poliklinik Lapas Tembilahan,” ungkap Afrizal.